Le quitan los hijos y la encuentran muerta

→ JORGE CALDERÓN C.

Corresponsal de La Teja

Alejandra Muñoz Zúñiga había perdido la oportunidad de cuidar a sus tres hijos pues, días atrás, el Patronato Nacional de la Infancia (PANI) le quitó la custodia.

La mujer, de 32 años, enfrentó una terrible depresión y desapareció de su casa, en Los Diques de Cartago, el sábado por la tarde.

Ayer, pasadas las 2 p.m., un chiquito que buscaba chatarra a la orilla del río Reventado, encontró el cuerpo de Alejandra.

El hallazgo ocurrió en el caserío San Francisco en El Tejar de El Guarco de Cartago.

La víctima no presentaba golpes visibles, por lo que todo indica que murió ahogada.



JORGE CALDERÓN PARA LT

El cuerpo fue encontrado por un chiquito que andaba buscando chatarra.